

Propuesta para la Candidatura: Mesa Directiva de la ANDF

Aspirante: **Lic. Marcela Díaz Carachure**

Mi nombre es **Marcela Díaz Carachure**. Soy **Licenciada en Derecho** por la Universidad Autónoma de Chiapas (2003) y cuento con una trayectoria de **más de 30 años** en el sector funerario, desempeñándome actualmente como **Directora Funeraria en Funerales y Velatorios San Cristóbal**. Mi formación profesional se complementa con estudios en **Histotanatopraxia y Embalsamamiento**, así como un **Diplomado en Tanatología**, lo que me permite tener una visión integral y humana de nuestra labor.

A lo largo de mi carrera, he liderado procesos de innovación y posicionamiento empresarial en Chiapas, destacando mi labor en la **conformación y presidencia de la asociación funeraria en mi estado**. Mi compromiso con el liderazgo trasciende el sector, habiendo servido como **Presidenta de la Cámara Junior (JCI)** —organización mundial de formación de líderes—, **Consejera de CANACO** por dos períodos consecutivos y **Delegada Regional de Mujeres Emprendedoras de la Nueva Era**.

Mi motivación para integrar el Consejo de la ANDF es clara: **impulsar el desarrollo profesional, dignificar el sector funerario y fortalecer la cultura de pertenencia gremial**, asegurando que nuestra Asociación sea el referente de intereses, ética y profesionalismo que el país demanda.

Por ello, mi propuesta se enfoca en **generar una asociación con mayor impacto social y credibilidad**, donde el intercambio de experiencias y el trabajo coordinado sean la base para el crecimiento mutuo de todos los agremiados.

Ejes de Acción

1. Fortalecimiento de la Identidad y Credibilidad Gremial

Aportar mi experiencia en liderazgo institucional para consolidar la imagen de la ANDF ante la sociedad y el sector empresarial. Mi objetivo es inculcar que formar parte de nuestra organización es la mejor vía para proteger los intereses del sector y promover una cultura de profesionalismo y ética.

2. Liderazgo con Impacto Social y Vinculación Regional

Fomentar un trabajo coordinado y en equipo que permita a la ANDF tener una presencia activa y propositiva en todas las regiones del país. Propongo coadyuvar al crecimiento de los socios mediante la generación de eventos y espacios de conexión que dignifiquen nuestra labor y generen un posicionamiento positivo ante la comunidad.

Beneficios para la ANDF y sus Agremiados

Esta visión busca una Asociación más integrada, con **liderazgo femenino sólido y una visión empresarial moderna**. Mi compromiso es poner al servicio de la ANDF mis habilidades en toma de decisiones, comunicación assertiva y gestión de relaciones institucionales para generar un valor agregado real a cada miembro.

Cuenten con mi experiencia, mi capacidad de gestión y mi firme voluntad de trabajar en equipo para que la ANDF siga siendo la voz que dignifica y profesionaliza el servicio funerario en México.

Documento elaborado con base en la información proporcionada en el "Formato de Solicitud para Aspirante a Integrante de la Mesa Directiva de la Asociación Nacional de Directores de Funerarias A.C."